

ACTA N. – 033

SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA MIÉRCOLES 21 DE MAYO DEL AÑO 2025

Se convoca de carácter obligatorio a todos los miembros del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de El Limo, **A LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA** del mes de mayo del 2025 a realizarse el día miércoles 21 de mayo del 2025, a partir de las 09H00:am, en las oficinas del GAD Parroquial El Limo, para tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quórum.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Apertura de la sesión por parte del Sr. presidente.
4. Lectura y aprobación del acta anterior.
5. Cambio de comisiones de los señores Vocales: (esto de acuerdo al acta N.- 002 de mayo del 2023 se resolvió designar las comisiones para cada vocal, por dos años, y como ya se ha cumplido los dos años en este punto se procederá hacer el cambio o se ratificará las comisiones)
6. Asuntos Varios.
7. Clausura.

DESARROLLO

PRIMER PUNTO. -Constatación del Quórum Reglamentario. – Se cuenta con el quórum reglamentario, por tanto, se da por instalada la sesión siendo las 09:30 am.

SEGUNDO PUNTO. - Lectura y aprobación del orden del día. – Se da lectura del orden del día por parte de la secretaria siendo aprobado por todos.

TERCER PUNTO. - Apertura de la sesión por parte del Sr. presidente. – El Sr. Wilman Elizalde presidente del GADP EL LIMO da la bienvenida a todos los compañeros vocales y a su vez agradece por la asistencia a cada uno de ellos por consiguiente da por instalada la sesión.

CUARTO PUNTO. - Lectura y Aprobación Del Acta Anterior. – La Ing. Alicia López secretaria/Tesorera da lectura al acta anterior de fecha 30 de abril del 2025, misma que es aprobada por todos y se procede a su legalización.

QUINTO PUNTO. - Cambio de comisiones de los señores Vocales: (esto de acuerdo al acta N.- 002 de mayo del 2023 se resolvió designar las comisiones para cada vocal, por dos años, y como ya se ha cumplido los dos años en este punto se procederá hacer el cambio o se ratificará las comisiones)

En este punto el compañero Luis Gómez interviene manifestando que el r. presidente en este caso haga una evolución de cada una de las comisiones encomendadas ver si nos hemos desempeñado acorde con nuestras comisiones, seguidamente interviene el compañero Segundo Bereche manifestando que al igual que el compañero Luis Gómez pues haga un análisis de cada uno de nosotros de como se ha venido trabajando y si nos merecemos cambiar de comisiones o cambiar no habría ningún inconveniente.

Seguidamente el Sr. presidente Wilman Elizalde manifiesta que se debería cambiar de comisión tomando en cuenta que las compañeras están en el proceso de lactancia y dejarles las comisiones en donde las puedan cumplir y desarrollar. En el caso de la compañera Janeth Apolo podría seguir en la misma comisión, en el caso de la compañera Cecibel Córdova asumiría la comisión de Producción y la comisión de asuntos sociales la asumiría el compañero Segundo Bereche. O a su vez podría ser el compañero Luis Gómez asumiría la comisión de asuntos sociales y el compañero segundo Bereche la comisión de vialidad. Se haría sorteo o votación.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL EL LIMO

Teléfono: 3030849 0989057423

Correo: wilmanelelalde@gmail.com gadpl_limo21@hotmail.com

El Limo – Puyango- Loja

El compañero Segundo Bereche toma la palabra en donde se manifiesta que todos tenemos la capacidad de desempeñarnos en cualquiera de las comisiones y a su vez la responsabilidad que conlleva todo cargo que le sean designado. Quiero primeramente comentar en cuanto a la comisión de la compañera Cecibel Córdova como es la comisión de asuntos sociales, en donde la compañera ha llevado su comisión con gran responsabilidad y por ende tiene más experiencia y tiene claro el panorama y sugiero que la compañera Cecibel Córdova siga desempeñándose en la misma comisión. Seguidamente la compañera Cecibel Córdova agradece a los compañeros por la confianza, pero solicita de la manera más gentil que cuando requiera de la colaboración de cada uno de nosotros pues estemos ahí incondicionalmente brindando el apoyo necesario, y como es conocimiento de todos ustedes que estoy en la etapa de lactancia. Ya que cuando se requiera realizar alguna gestión ahí me ayuden con la comisión y cuando se realicen las festividades, ahí pues si quiero compañeros todos apoyar sin ninguna excusa, porque lo de las festividades es fuerte el trabajo y requerimos de la ayuda de todos. El compañero segundo Bereche manifiesta que por su lado no tiene ningún inconveniente en ayudar el está dispuesto apoyar en ese sentido, así mismo se manifiestan los demás compañeros que no habría ningún inconveniente en ese sentido. Ahora hay que ver quien nos ayuda con la organización de los días de festividades que le corresponde al GAD obviamente, irnos organizándonos e ir viendo costos, y en último de los casos organizarnos nosotros no más. En cuanto a la reunión pendiente con alguno de los directivos del barrio los Ángeles se dice que se ha tomado contacto con la Sra. Janeth Granda la misma que ha manifestado que en si en el barrio no hay una directiva bien conformada. Y que el año pasado había asumido la Sra. Mónica Chamba, y sería bueno que luego de la reunión ir hablar con la ella para finiquitar lo de las festividades y proponer lo que ya hemos acordado en sesión anterior.

Resuelven en unanimidad el sr. presidente y compañeros vocales **RATIFICAR LA COMISIÓN DE CADA UNO DE LOS COMPAÑEROS VOCALES CON EL COMPROMISO DE LA COMISION DE ASUNTOS SOCIALES DE LA COMPAÑERA CECIBEL CORDOVA APOYAR EN LAS MULTIPLES ACTIVIDADES A REALIZARSE EN LAS DIFERENTES PROGRAMACIONES DE FIESTAS DE PARROQUIALIZACIÓN.**

SEXTO PUNTO. - Asuntos Varios. – En este punto el Sr. presidente toma la palabra y da a conocer a los compañeros vocales que el día 30 de abril nos trasladamos a las dependencias de la Municipalidad a hablar sobre la vialidad de nuestra parroquia en donde se llego a un acuerdo que como GAD PARROQUIAL se va a contratar una retroexcavadora de oruga con la finalidad de que explote el material para el bacheo de las vías que están en malas condiciones y de esta manera no se paralicen los trabajos no se paralicen y esa misma maquina se aprovecharía para sacar las muestras de suelos con los técnicos de la prefectura para el pavimento de las calles de la parroquia los mismos que llegaran más tarde.

El compañero Segundo pregunta al Sr. presidente que novedades hay en cuanto a la planificación con la maquinaria de la Municipalidad de Puyango, y el sr. presidente indica que tiene entendido que el convenio se termina en el mes de Junio con la prefectura y según lo que se ha venido comentando es que ya no se lo va a renovar, en el transcurso de estos días trabajaran en el bacheo de los lugares más críticos de las diferentes comunidades y lo demás pues sería para el próximo año, En cuanto al convenio de la limpieza de la vía limo Mangahurquillo aun no lo cumplen eso es un convenio totalmente diferente que tienen con la prefectura, y se dice que para el otro año la gestión será directamente con la prefectura para las jornadas de trabajo. Entonces el compañero Segundo dice que su pregunta era por cuanto el creía que ya iban a retirar la maquinaria y aún faltan las comunidades más grandes como banderones, la esperanza, tilacos, libertad y el sr. presidente comenta que la vía de tilacos libertad se ha realizado la limpieza de todo ese trayecto y no tiene mucha dificultad ya que serían en dos lugares que están con mayor deterioro y eso sería lo único que se tendría que arreglar, la vía que estaría pendiente de dar solución es la vía pitayo, buena vista la palmira, es así que el compañero Luis Gómez hace referencia al día en que fueron en comisión para hablar con el Ing. Jhonel Córdova en donde manifestaba que tenían la contratación de la retroexcavadora, con la finalidad de dar mantenimiento a la vialidad de los barrios de la parroquia El Limo, ya que tenemos los barrios antes

mencionados y los barrios la bocana, la entrada a Zahinos, y ahí se necesita un tractor. Fuera bueno que dejaran haciendo toda esa limpieza ahora que están las máquinas porque ya empiezan en el mes de junio a sacar la producción, como GADP EL LIMO hemos cumplido y a medida de nuestras posibilidades se les apoyado ahora ya se ha extraído el lastre para los diferentes bacheos.

El compañero Luis Gómez pregunta a la compañera secretaria Ing. Alicia López en que avance se encuentra el proceso de alquiler de maquinaria, seguidamente la compañera le manifiesta que a pesar de los múltiples inconvenientes que se ha tenido con el oferente DE LA COMPAÑIA IKON quien subió la oferta sin la firma electrónica entonces no era convalidable. Y ante esta situación se envió un oficio al SERCOP dando a conocer el procedimiento de la contratación.

El oferente no presenta la oferta técnica económica firmada.

Esto se justifica de acuerdo al Art. 116 de la NORMATIVA SECUNDARIA numeral 5 último párrafo: *"El formulario de la oferta que no se encuentre suscrito electrónicamente no será convalidable"*, y Art. 82 del REGLAMENTO GENERAL A LA LOSNCP: Causas de rechazo y descalificación de las ofertas: numeral 2: *"La existencia de errores no convalidables"*

Pero una vez solventado todos los contratiempos que no han sido por parte del GAD si no por el oferente ya que como GAD se ha venido cumpliendo con el proceso según la normativa del SERCOP. Es así que el día lunes 21 se ha adjudicado el proceso y el día jueves 22 de mayo se procederá con la firma del contrato con una duración de 40 días para el desarrollo de las actividades de limpieza, es así que a partir del día viernes 23 de mayo corre el tiempo.

Una vez establecido las rutas de trabajo cada uno de los compañeros cubrirá las rutas para un mejor control y los trabajos avancen. Y como la tierra esta húmeda la limpieza será más fácil que quede mejor, y concientizar a la gente para que tengan limpio las cercas. Además, estén pendientes cuando las máquinas ya estén trabajando, porque si las máquinas pasan por tal o cual lugar y se quedan sin la limpieza la máquina no regresara hacer la limpieza.

Es así que los compañeros establecen el cronograma de las limpiezas de las vías por las diferentes comunidades.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL EL LIMO

Teléfono: 3030849 0989057423

Correo: wilmanelelizalde@gmail.com gadpl_limo21@hotmail.com

El Limo – Puyango- Loja

CRONOGRAMA LIMPIEZA DE VIAS 2025

PRIMERA PLANIFICACIÓN

MAQUINA 1: Barrio Mangahurquillo- salida por la unión, Zahinos Alto, y vía principal san pedro por las entradas.

MAQUINA 2: Barrio Libertad-Porvenir Tilacos la Esperanza.

MAQUINA 3: Palmira-3 de noviembre, Buena Vista, Pitayo, San Francisco.

MAQUINA 4: San pedro, la noria, la hacienda, banderones, pueblo nuevo.

SEGUNDA PLANIFICACIÓN

MAQUINA 1: 2quebradas, jorupe, la pampa

MAQUINA 2: San José cristo del consuelo

MAQUINA 3: El Alto, palmitas, Moras, toro muerto.

MAQUINA 4: La chonta, canoas, sambunba

El compañero Segundo Bereche manifiesta que tiene un inquietud con respecto al alumbrado público del dispensario del seguro social campesino Pitayo, que cuando su persona fue presidente había solicitado a la empresa Eléctrica la extensión de red y alumbrado público e incluso hicieron la inspección pero da la casualidad que ahora que están haciendo esos trabajos de cambio de red de los cables principales y por comentarios de un morador del barrio pitayo, que les había manifestado a los de la empresa eléctrica sobre este particular de extensión de red y alumbrado público y que si ahora iban a dejar haciendo todos esos trabajos de red y los de la empresa eléctrica les manifiesta que desconocían de tal pedido, y han sugerido que por parte del GADP EL LIMO se solicite la extensión de red y alumbrado público con firmas de respaldo de los moradores ya que no consta. Y el objetivo que nos den es que hay dos instituciones como es la unidad educativa y el dispensario del seguro. Y da la casualidad que no consta. Y se le dice que si tiene el recibido del oficio para con ese dar seguimiento. Para saber si está dentro de un proyecto o no, y podría ser el oficio en el sentido que se reconsidere el pedido. Y si no de solicitar al nuevo presidente del seguro copia del oficio para dar seguimiento.

Seguidamente toma la palabra la compañera Cecibel Córdova manifestando que en cuanto a la compra de los regalos por el día de la madre su persona se ha trasladado hasta la ciudad de Huaquillas y cotizo ciertas regalitos y lo más económico que encontró unos monederos y se decidió comprar por que se ajustaba a nuestro presupuesto, y faltaría comprar las fundas de regalo entonces se dice que para la compra de ello se dará una cuota de 10 dólares cada uno de nosotros a excepción del sr. presidente que el aportara con 20 dólares.

En cuanto a la compra de las flores la señora de la floristería de la ciudad de Loja nos cuesta el paquete de 24 unidades a 6 dólares y el envío 8 dólares, y se compraría 5 paquetes en total 38 dólares a pagar en flores. En cuanto al arreglo se dice que lo hagamos en conjunto con la LIMOTECA aprovechar ahí las telas. Lo de la música va por el valor de 300 dólares para la noche con animación.

SEPTIMO PUNTO. - Clausura. - El sr. presidente agradece a los compañeros vocales por su asistencia para llegar acuerdos y agotados todos los puntos y sin más que tratar da por clausurada la presente sesión.

Para constancia de lo actuado firman, el Sr. presidente conjuntamente con los Señores Vocales y secretaria-Tesorerera del GADPR- EL LIMO.



**Gobierno Autónomo Descentralizado
Parroquial Rural "El Limo"**

Teléfono: 3030849 - 0989057423
Correo: presidencia@ellimo.gob.ec
El Limo - Puyango- Loja

Sra. Fabiola Cecibel Apolo Córdova
VICE- PRESIDENTA DEL GAD EL LIMO



Sr. Segundo Reinal Bereche Guaicha
VOCAL DEL GADP EL LIMO

Sra. Yaneth del Carmen Enríquez Apolo
VOCAL DEL GADP EL LIMO

Sr. Luis Benigno Gómez Bereches
VOCAL DEL GADP EL LIMO

Ing. Alicia María López Córdova
SECRETARIA/TESORERA DEL GADP EL LIMO